

# カメラフラッシュゴ



## 天空を彩るポピー

標高500メートル、秩父高原牧場の3.5ヘクタールの広大な敷地に植えられた1,000万本のポピーが満開となりました。高原を真っ赤に染め天空を彩るポピーに、来場者は心ゆくまで爽やかなひとときを過ごしました。



## 三沢子ども会ソフトボールチーム優勝！

4月・5月に開催された秩父郡市ソフトボーリーグ戦において、三沢子ども会ソフトボールチームが見事優勝を果たしました。



## 皆野幼稚園 1日先生体験

皆野幼稚園で、皆野高校3年生が「1日先生」を体験しました。

園児たちは、初めて出会ったお兄さんお姉さん先生とすぐ仲良しに！いっしょに粘土や折り紙をしながら、楽しい1日を過ごしました。



## アクア・エンジョイ・エクササイズ

5月10日（金）から全4回で「アクア・エンジョイ・エクササイズ」が行われました。水中でのリズム体操など、しっかり体を動かして、皆さん楽しくリフレッシュすることができました。



## 寄贈ありがとうございました

寄居町在住の大澤 純美子（旧姓門平）様から、お年寄りが明るく元気に過ごせるよう願いを込めて作られた「長寿元気かるた」60セットを寄贈していただきました。

大切に使わせていただきます。